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Protokoll vom 28.02.2022 

Teilnehmer: Jochen, Inge , Gisela, Martin M., Martin R., Hertha, Renate, Claudia. Per Zoom: Uta, Gerd, Norbert, Folke, Kurt 

Moderatoren Inge (Präsenz), Martin R. (Zoom)   

Protokollantin Claudia   

    

Fragen zum letzten Protokoll  Keine  

Vorschläge zur TO  keine  

Thema für die nächste 
Themensitzung 

 Frieden und Abrüstung Renate schreibt Christoph 
Ostheimer, als Vertreter des 
Friedensforums an. Sie mögen 
bestimmen, wer zu der Sitzung 
kommen soll/will.  

TOP Verlauf Ergebnis Fragen/noch offen 
    

Ratsversammlung am 15.02. Projekt LOSLAND: 

 Ein vom Bundesministerium 
ausgeschriebenes Projekt. 
Städte können sich bewerben, 
die einen Bürgerrat zum 
Thema „Umwelt“ gründen 
möchten.  Die CDU stellte 
Antrag auf Verschiebung in die 
März-Sitzung. Die dann 
eventuell gefällte 
Entscheidung könnte zu spät 
sein, da dann u.U. die 
Bewerbungsfrist für das 
Projekt verstrichen ist. Der OB 
hat seine Zustimmung für 
dieses Projekt bekundet. 

 Bürgerbegehren „Bürgerrat“.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die meisten Anwesenden gehen davon aus, 
dass dieses Bürgerbegehren auf wenig 
Zustimmung stößt.  Das Thema wurde erstmal 
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 Bürgerbegehren zur 
Gestaltung des Großfleckens 
(Antrag DIE LINKE/DIE  
GRÜNEN) wurde auf Antrag 
der SPD in den 
entsprechenden Ausschuss 
verwiesen. 

zurückgestellt. Ein zugesagtes Gespräch zu 
diesem Thema mit dem OB wurde abgesagt.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Man kann die Ratsversammlung nochmal 
verfolgen unter folgendem Link:  
https://www.neumuenster.de/verwaltung-
politik/politik/videomitschnitt-der-
ratsversammlung/ratsversammlung-am-15-
februar-2022/ 
oder hier: 
https://www.attac-
netzwerk.de/neumuenster/basisdemokratie-
buergerinnenrat#c129709 

Vortrag „Deutsche Bahn“ von 
Hertha 

 Hertha referierte über die 
Bahnreform in den 90-ziger 
Jahren. Sie berichtete über die 
dafür geschaffenen Gremien, 
die Widersprüche in der 
(Nicht-)Umsetzung, über 
Zuständigkeiten.  

Es wurde beschlossen, dieses Thema im 
Rahmen einer Diskussion über 
„Daseinsvorsorge“ nochmal auf die TO zu 
setzen. 

Dazu sollte wenn möglich Torsten 
Klimm eingeladen. Er ist Mitglied 
in diversen Bahngremien.  

Vortrag „Bürgerrat zum Thema 
Bildung und Lernen“ von Hertha 

 Sie berichtete ausführlich über 
die Organisation, den Verlauf 
der Sitzungen.  

 Sie schilderte ihren Eindruck 

 Das Thema Bürgerrat soll 
ebenfalls nochmal ausführlich 
diskutiert werden. Evtl. auch mit 
Torsten Klimm 

https://www.neumuenster.de/verwaltung-politik/politik/videomitschnitt-der-ratsversammlung/ratsversammlung-am-15-februar-2022/
https://www.neumuenster.de/verwaltung-politik/politik/videomitschnitt-der-ratsversammlung/ratsversammlung-am-15-februar-2022/
https://www.neumuenster.de/verwaltung-politik/politik/videomitschnitt-der-ratsversammlung/ratsversammlung-am-15-februar-2022/
https://www.neumuenster.de/verwaltung-politik/politik/videomitschnitt-der-ratsversammlung/ratsversammlung-am-15-februar-2022/
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von den Teilnehmenden 

 Sie stellte die vom Bürgerrat 
verabschiedete Broschüre vor, 
welche die bisherigen 
Ergebnisse des Bürgerrates 
beinhaltet 

 Hertha hat aufgrund der 
Erfahrungen mit dem 
Bundesrat und aufgrund ihrer 
Kenntnisse und Erfahrungen 
als Lehrerin ein Papier verfasst 
zum Thema „Schulen in 
Deutschland“. 

Landestreffen der ATTAC- 
Gruppen in S-H 

 Uta, Jochen, Gisela und Claudia werden dafür 
ein Konzept erarbeiten  

 

Sonstiges  05.03., AFD Thema: 
Gesundheit ohne Zwang 

 25.03., bundesweite FFF-
Fahrraddemo zum Klimastreik 
 

 26.03. Earth hour  

 
 
Kurt kümmert sich um die Organisation, wir 
sollten erkennbar als „ATTAC-Gruppe“ daran 
teilnehmen 

Unterstützung einer Gegen-
Demo? 

 


